

# LE CHIFFRE À GUÉNANGE

## 4 tonnes !

- VU 51 FOIS
- LE 23/08/2017 À 05:00



1 / 3

Photo HD



C'est en gros la quantité d'ail qui a été vendue dimanche lors de la fête du même nom dans les rues de Guénange. Mais pas que, en effet, le retour du soleil a permis aux Lorrains de sortir de chez eux et déguster les différents mets et vins proposés tout au long des stands. Même si la température était un peu fraîche à l'ombre, la foule des grands jours arpentait les allées de la fête. Et paradoxe, ce sont les boulangers spécialistes de pains spéciaux, aux énormes miches de campagne qui ont été dévalisés en premier, et dès midi, ils pouvaient remballer, tout leur stock avait trouvé preneur comme les deux producteurs de mirabelles de Meuse aux fruits gonflés et parfumés à souhait. Cela n'a pas empêché les queues aux stands de repas et casse-croûte où les nombreux bénévoles étaient aux fourneaux et aux friteuses. Plus une place libre à 13h tant à l'intérieur de la salle que sous les chapiteaux où les badauds déjeunaient au son de la cornemuse ou de l'orchestre jazzy. Philippe Vergne, président satisfait et heureux, a également donné rendez-vous aux nombreux exposants pour l'édition 2018 à la même période.